

Protokoll: jDPG Sitzung jDPG-Regionalgruppe Aachen

Datum: Mittwoch, 06.03.2019, Kalenderwoche 09
Protokollant: Tom
Anwesende: Andreas, Adelind, Tom, Lucas, Marius
Ort der Sitzung: Fachschaft

Beschlüsse

- Keine Beschlüsse

Beginn der Sitzung: 20:30 Uhr

TOP 1 Todos

TOP 2 Veranstaltungen

- Neues Berufsvorbereitungsseminar
 - Anfrage, ob wir noch ein BVS ausrichten möchten im Oktober (für Doktoranden) oder Juni/Juli (für Bachelor/Master) - erstmal nicht
- Meet your Professional (Adelind, Andreas)
 - Aixtron Kontakt hat Interesse, ersmal angesetzt für Juni wegen Zeitproblemen
- Frühjahrstagung (Andreas)
 - 27.3. Tisch ist reserviert um 20:00 in der Vielharmonie, man kann spontan mitmachen. Nichts neues.
- Bundesweite Exkursion Aachen/Jülich (Andreas)
 - Nichts neues. 24.4 - 26.4.
- ASML (Adelind, Andreas)
 - Private Führung? Adelind schaut nochmal auf der Internetseite nach. Können Stefan Roth anschreiben damit er die Werbung dafür rumschickt. Können das im September / Oktober machen.
- Philosophy of Physics / QP / Science
 - Letztes Mal besprochen :
 - Niels Martens (Krämer Gruppe) ist interessiert (Philosophy of Science)
 - Joshua Rosaller wurde uns genannt (Philosophy of QP), wird angeschrieben
 - soll in einem informellen Rahmen stattfinden
 - erstmal 2 Events (ggf aufeinander aufbauend) oder so auf Probe und dann mal schauen wie es läuft
 - ggf. einzelne Events auf Englisch
 - Nächstes Mal ToDo
 - Format (Vortrag oder wie MyP)
 - Anzahl der Personen

- → Location
- Heute:
 - Joshua angeschrieben und erinnert, noch keine Antwort. Niels steht aber noch.
 - Format eher wie MyP aber mit rotem Faden und kurzem Aufhänger? Mail an Teilnehmer bzgl. „Vorbereitungsmaterial“.
 - Papillon damit es nicht so laut ist? die meisten Tage nach dem 21. April → fragen ihn wegen dem 29. April an → Bundesliga (keine Bundesliga)!
 - Fachschaft anfragen für den Raum?
 - Können Krämer/Roth anfragen (evtl. zu große Reichweite)? → eher nur Plakate und Mundpropaganda
 - Post its für Feedback mitbringen
 - Webformular oder Mail zur Anmeldung → Andreas schaut sich an, wie schwer das mit einem Formular ist
 - Text für die Website vorbereiten
 - Stichdatum mit Losen danach als Anmeldeverfahren (max. 20 Plätze)

TOP 3 Dringendes

- Austausch mit Heidelberg:
 - Ansprechpartner Jülich beim letzten mal?
 - <https://fachschaften.rwth-aachen.de/etherpad/p/exkursion>
 - Führung in Jülich + bezahltes Essen? → Nachfragen
 - Schlafen in Wohnungen da Hostels nicht übernommen werden
 - Leute die hinfahren sollten bestenfalls auch hosten
 - ca. 20-30€ Fahrtkosten
 - Nachfragen bei Neurophysik und QC wegen Programm
 - 20.6 - 23.6
 - Aachen vom 20-21.6 dann nach Heidelberg und dort bis zum 23.6.
 - Evtl. Zugfahrt privat und als zwei separate Veranstaltungen werten? → nochmal rückfragen
 - Koordinieren bzgl. Gruppentickets
 - Werbung im Finanzantrag berücksichtigen
- Vernetzungstreffen West
 - Anmeldung ist offen bis zum 01.04.19: <https://www.dpg-physik.de/veranstaltungen/2019/jdpg-vtwest-2019>

TOP 4 Berichte

- Nichts

TOP 5 Ideen

- Nichts

TOP 6 Nächstes Treffen

- 20.03. 20:30

TOP 7 Sonstiges

- Nichts

Ende der Sitzung: 21:35 Uhr